Opel bietet mit Movano, Vivaro und Combo Cargo die jüngste LCV-Flotte im Markt an



Der neue Opel Movano macht mit neuen Assistenzsystemen und Technologien das Arbeitsleben angenehmer und einfacher. Dazu zählen ein Rückfahrkamera-System, Features wie Toter-Winkel-Warner und Spurassistent, die die Sicherheit erhöhen. Hinzu kommt ein Top-Vernetzungs- und Infotainment-Angebot mit dem neuen Navi 50 IntelliLink Pro in-

klusive Apple CarPlay- oder Android-Anschluss. Passende Smartphones lassen sich optional ganz einfach per Wireless Charging aufladen. Der Movano ist der "Große" im Opel-LCV-Portfolio (Light Commercial Vehicles).



Dritte Generation des Opel Vivaro jetzt bei den Händlern

In perfekt zugeschnittenen Größen und mit zahlreichen innovativen Technologien macht der flexible Allrounder die Autofahrt komfortabler und das Arbeitsleben leichter. Er ist als Cargo, Doppelkabine für bis zu sechs Personen, Plattformgestell und Kombi sowie erstmals in drei statt zwei Längen erhältlich. Bei einem maximalen Ladevolumen von 6,6 Kubikmetern lassen sich bis zu 1.400 kg Nutzlast verstauen – 200 kg mehr als bisher. Gleiches gilt für die Zuglast: Der neue Vivaro zieht mit bis zu 2,5 t Anhängelast eine halbe Tonne mehr als sein Vorgänger.

Opel Combo bietet mehr Hightech-Assistenzsysteme als Wettbewerber

Der kompakte, multifunktionale Hochdachkombi Opel Combo Cargo hat auf Wunsch bis zu 21 topmoderne Fahrerassistenz-Systeme an Bord – mehr als andere Fahrzeuge in dieser Klasse. Der Combo Cargo ist "International

Van of the Year 2019". Gewerbetreibende und Arbeiter profitieren im Combo Cargo von den Sicherheits-, Technologie- und Komfortfeatures. Als erstes Opel-Modell verfügt der Combo Cargo auf Wunsch über die sogenannte Überladungsanzeige. Das System

misst mittels Sensoren die Belastung der Achsen. Überschreitet das Gewicht 80 Prozent der erlaubten Nutzlast, leuchtet ein weißes LED-Signal auf; liegt das Gewicht über dem erlaubten Limit, kommt ein orangefarbenes Signal mit Ausrufezeichen hinzu.

Mit dem neuen Movano, dem neuen Vivaro und dem Combo Cargo hat Opel die jüngste Flotte von leichten Nutzfahrzeugen im Markt. Damit will Opel seine Position in diesem kontinuierlich wachsenden Segment weiter stärken. Zudem ist das Entwicklungszentrum in Rüsselsheim für die Konstruktion von leichten Nutzfahrzeugen weltweit bei PSA verantwortlich.